

Juli 2021

EVG gegen Pläne zur künftigen Personalbesetzung im Bordservice

Der Arbeitgeber will im Fernverkehr das Bordpersonal reduzieren.
Begründet wird das mit dem massiven Umsatz- und Fahrgastrückgang.



Hier zeigt sich, wie wichtig das „Bündnis für unsere Bahn“ ist! Wir sorgen dafür, dass solche reflexhaften Sparmaßnahmen nicht zu Stellenabbau, Kündigung und Ausbildungsstopp führen!

Die EVG kritisiert diese Pläne daher aufs Schärfste!

- Reduzierung der Personale kann zu Überlastungen führen.
- Krankheitsbedingte Ausfälle sorgen für noch stärkere Probleme auf dem Zug, im betrieblichen Ablauf und der Schichtplanung.

- Weniger Service und engagierte KollegInnen auf dem Zug sorgen für eine schlechtere Stimmung und mehr Übergriffe, also noch weniger Attraktivität für die Reisenden!

Wir als EVG fordern die Deutsche Bahn auf,

- umgehend tragfähige Konzepte zu entwickeln, um die Fahrgastzahlen wieder deutlich steigern zu können. Dazu brauchen wir mehr und nicht weniger Personal!
- deshalb die Zusagen des Bündnisses zu mehr Einstellungen einzuhalten.

Downloads



Aushang

(PDF, 148.38 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/21-07-04_Bordservice.pdf)